

Perchtoldsdorf

Fronleichnam

Auch heuer begleiteten die Gildemitglieder am Fronleichnamstag das Allerheiligste durch unsere Stadt und trafen sich anschließend zum Frühschoppen beim Gildewirt. 🌿

Zu Besuch in Hanfthal

Bei einem interessanten Ausflug nach Hanfthal lernten wir bei einer Oldtimertraktorrundfahrt den Hanferlebnispfad mit seinen schön gestalteten Informationstafeln kennen. Die uns begleitende Führerin erzählte uns vieles über die Nutz- und Kulturpflanze Hanf und über dessen Verarbeitung und Verwendung. Hanf ist ein guter Rohstoff, der bereits im Mittelalter vielfach angebaut und verwendet wurde und der heute in den verschiedensten Industriezweigen Verwendung findet. Im Hanfmuseum konnten wir die Verarbeitung des Hanfes kennenlernen, außerdem waren zahlreiche Hanfprodukte ausgestellt, welche wir dann im Hanfshop erwerben konnten. Es gibt sogar einen Hanfwein „Grüner Hanf“ (ein grüner Veltliner der mit Hanfblüten gekeltert wird) und auch ein Hanfbier, welches wir verkosten konnten. 🌿

Grill- und Lagerfeuerabend



Gemütlicher Ausklang unseres Gildejahres

An einem schönen Sommerabend Ende Juni beendeten wir gemeinsam mit der Alten Garde mit einem Grill- und Lagerfeuerabend das Gildearbeitsjahr. Es war ein gemütlicher und harmonischer Abend, bei dem zwei Gildemitgliedern zum Geburtstag gratuliert und dann gegrillt, gegessen, geplaudert und natürlich auch gesungen wurde. Zu unserer großen Freude verbrachten unser EGM Wolfgang (nach seiner schweren Krankheit) und Hermi Schuller etwa zwei Stunden mit uns. 🌿

Ruth

Vorschau

Es naht ein Licht...

Das traditionelle Benefizkonzert der Pfadfinder-Gilde Perchtoldsdorf findet am 16. Dezember um 16 Uhr in der Marienkirche statt. Die Ausführenden sind der Perchtoldsdorfer Kinder- und Jugend Chor unter der Leitung von Ingrid Verbaeys zusammen mit dem von Mag. Marko Skorin geleiteten Vivace Chor.. Für die rezitative Begleitung stellte sich Frau Ingrid Wendl zur Verfügung. Der Reinerlös kommt dem Kinderschutzzentrum Mödling „Die Möve“ und die Jugendarbeit der Pfadfinder Perchtoldsdorf zu Gute.

Anschließend bieten die Perchtoldsdorfer Pfadfinder ein Buffet im Marienhof an, um den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

Karten im Vorverkauf gibt es um € 14.- (Erwachsene) und € 11.- (Kinder) bei Andreas Stranzl: 0676/6184610 andreas@dokudesign.at 🌿

Strudelheuriger Bad Vöslau



Beim Strudelheurigen in Bad Vöslau: Dieter, Susan, Birgitt, Sissi

Dem Wetterbericht nicht vertrauend, packten wir das Regenzeug in den Rucksack, um uns am Bahnhof in Bad Vöslau zu treffen: Uschi, Birgitt, Sissi, Susan und Dieter. Inzwischen hatten wir bereits sommerliche Temperaturen. Durch den Kurpark wanderten wir zum Waldlehrpfad bis zur Waldandacht. Dabei entdeckten wir ein Smaragdeidechsenpaar, das ebenfalls die Sonne genoss. Zurück in Bad Vöslau wurden wir beim Kammgarnstadel vom Gildemeister Jörg Redl freundlich empfangen. Andi und Susi waren schon vor uns da. Die Auswahl von den vielen köstlichen Strudeln war überwältigend. Wir einigten uns, zuerst von den pikanten und später die süßen Strudeln zu wählen. Auch das prächtige Wetter sorgte für gute Stimmung. 🌿

Besuch beim Auflaufheuriger in Baden

Unsere Gilde besuchte den traditionellen Auflaufheurigen der Gilde Baden zweigeteilt. Am Samstag waren es Familie Spiegel - Christine, Walter und Thomas sowie Walter und Irene, am Sonntag Familie Kreitner - Birgitt, Brigitte und Martin mit Uschi. Die Aufläufe waren wieder ein kulinarisches Erlebnis und wir hatten interessante Gespräche mit Freunden aus anderen Gilden. 🌿

Perchtoldsdorfer Umgang

Der Fronleichnamsumzug – „Perchtoldsdorfer Umgang“ – wurde traditionell am 2. Sonntag nach Fronleichnam, abgehalten. Wir feierten in der Spitalskirche die Jugendmesse mit und machten uns dann anschließend mit der Gemeinschaft der Gläubigen auf den Weg durch den Ort. Die Pfadfinder waren als große Gruppe, weithin sichtbar durch unsere Fahnen, gut vertreten. Von der Gilde nahmen Christine, Walter, Thomas, Irene, Lupo, Ludwig, Sylvie, Birgitt, Martin und Uschi teil. Vor dem Schlussegens bedankte sich Pfarrer Josef bei den Pfadfindern und allen Vereinen für die Teilnahme. Anschließend stärkten wir uns wieder beim Heurigen, wo wir den Vormittag bei einem guten Mittagessen mit netten Gesprächen ausklingen ließen. 🌿

Scout History Trail in Baden

Wilfried Martschini lud uns ein auf Pfadfinderspuren durch Baden zu wandern. Der Treffpunkt war beim Bahnhof, wo im Jahre 1955 eine Pfadfinderdelegation die Mitglieder der Bundesregierung – Schärp, Raab, Figl und Kreisky – nach den Staatsvertragsverhandlung aus Moskau willkommen hieß. Vom Pfadfinderheim vor 1938 war nur noch der Standort zu sehen. 1931 fand in Baden unter Teilnahme von Lord Robert Baden-Powell die internationale Pfadfinderführer-Konferenz statt. Auf denselben Stufen vor dem Stadttheater ließen wir uns fotografieren. Den Abschluss bildete eine Weinverkostung beim Badener Winzerverband und zum Ausklang des Tages plauderten wir mit unseren Badener Freunden beim Heurigen Ramberger. 🌿

Dieter Bogg



Scout History Trail